

# Résolument tournée vers l'avenir

*L'AFPIA de Liffol-le-Grand a inauguré en grande pompe son bâtiment et ses équipements.*

Inaugurant, vendredi, son bâtiment technique et ses équipements pour caries, son centre d'usinage à commandes numériques cinq axes, ses logiciels CAO et CFAO et son atelier de vernissage pressurisé, conforme aux normes européennes, le tout correspondant à un investissement d'environ 450.000 €, financé par le conseil général et le comité de développement des industries françaises de l'ameublement, le centre de formation AFPIA de Liffol-le-Grand démontre toute la confiance qu'on place dans sa capacité à assurer, avec les moyens les plus modernes, les formations aux exigences d'excellence des métiers de l'ameublement.

## Des investissements importants

Le 23 février 2007 sera certainement une journée qui fera date dans les annales du centre de formation. Pour doter son centre de formation, - formation pour apprentis et formation en continue -, d'équipements performants, la direction régionale Est-Nord, présidée par M. Weber n'a pas lésiné sur les moyens.



**Autour de M. Weber, président de l'AFPIA Est-Nord, M. Franqueville, conseiller régional.**

Travaillant en concertation avec le conseil régional de Lorraine et le Codifa, les financeurs, elle a pu investir dans les outils les plus modernes et s'est ainsi doté de la pièce maîtresse, le centre d'usinage à commandes numériques cinq axes, un outil de pointe dont le centre de Liffol est le seul à disposer pour le moment, un équipement qui peut faire face à la concurrence mondiale. Il permet la réalisation d'éléments de formes complexes (pièces débarrassées, galbées, cintrées en forme d'hélice, décors divers...).

Un autre investissement s'est porté sur l'informatique avec des logiciels plus rapides, plus simples d'utilisation qui permettent la conception et la fabrication assistées par ordinateur.

Le vernissage a toujours posé des problèmes. Une nouvelle cabine fermée a été installée, à air pressurisé, accolée à une cellule de séchage. C'est conforme aux normes européennes et il n'y a plus de gêne respiratoire.

Enfin, un effort a été porté sur la logistique et le métier de cariste, qui exige une grande dextérité dans la manipulation du chariot.



**Conception et fabrication assistées par ordinateur, avec des logiciels plus rapides.**

Nombreux ont été les invités à la découverte de toutes ces nouveautés. Alain Wachoux, directeur de l'établissement liffolois, a accueilli de nombreuses personnalités, dont Alain Franqueville et M. Delavenne, conseillers régionaux de Lorraine, Jacques Drapier, conseiller général et président de la communauté de communes du Pays de Neufchâteau, Frédéric Hance, maire de Liffol et ses adjoints, Jean-Luc Arnauld, directeur-adjoint de l'AFPIA, une délégation importante de fabricants de meubles et les représentants des

partenaires de l'AFPIA, le PLAB, Pôle Lorrain de l'ameublement, le Greta Vosges, L'Unifa et Jean-François Stordeur, secrétaire général du Codifa. M. Weber a salué toutes ces personnalités et a remercié les financeurs ainsi que les professionnels pour la confiance accordée à l'établissement. Il se dit convaincu de la bonne utilisation de ces moyens, pour le développement du savoir-faire. MM. Franqueville et Drapier ont qualifié ces inaugurations comme importantes et prometteuses pour le futur d'une profession en plein redressement.